
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig fasst die Bedeutung des 
Personalmanagementkonzeptes im Rahmen der hohen Personalfluktuation zusammen. Er dankt 
dem Haupt- und Personalamt für seine Arbeit.  


